DEL EMBAJADOR

EMBAJADA DE CHILE

Su Excelencia don Patricio Aylwin Azócar Presidente de la República Palacio de La Moneda Santiago

PERIODO PRESIDENCIAL 006992 ARCHIVO

Bonn, 22 de septiembre de 1993

Estimado señor Presidente, Muy estimado don Patricio,

En los primeros quince días de enero de 1994 estará en Chile una delegación de alemanes presididos por el Sr. Joachim Sikora, ex-representante de la Fundación Adenauer en Santiago y que usted bien conoce. Este grupo está constituido por personalidades alemanas que han tenido una especial dedicación a los temas de Chile y que han colaborado con nuestro desarrollo político desde hace varios años. La comisión está integrada por altos funcionarios de la Fundación Adenauer, de los gobiernos de algunos Länder y académicos.

El señor Sikora me ha pedido consultar si es posible tener una entrevista del grupo con usted. Me permito manifestar mi apoyo a esta petición de audiencia con usted, pues son reales amigos de Chile y un encuentro con Su Excelencia va a ser para ellos un motivo de gran alegría y al mismo tiempo de reiteración de su interés de seguir trabajando por Chile.

Durante su estadía en Chile ellos visitarán distintas ciudades, permaneciendo en Santiago del 3 al 9 de enero y del 12 al 14 en la mañana.

1994

Excúseme que lo moleste, señor Presidente, con esta petición, pero creo que es un caso que se justifica. Bien sabe usted que en las peticiones de entrevista he sido, en la medida de lo posible, extraordinariamente prudente para no recargar su ya intensa agenda de trabajo.

Saluda atentamente a usted,

2 9 SEP 93

PAA B C A M L P EDEC L.Z.C.

Carlos Huneeus Embajador 93/19975



STROMSBROOM



Señor Carlos Huneeus M. Embajador de Chile en Alemania Bonn

De mi consideración:

Por especial encargo de S.E. el Presidente de la República, me refiero a su carta de fecha 22 de septiembre, en la que informa que en enero próximo, se encontrará en nuestro país una delegación de alemanes, presidida por el Sr. Joachim Sikora, ex representante de la Fundación Adenauer en Chile y solicita una audiencia con S.E para ellos.

Al respecto, cumplo con señalarle que no resulta fácil programar las actividades del Presidente de la República con tanta antelación, ya que la naturaleza de sus funciones no nos permiten confeccionar su agenda a tan largo plazo.

Agradeceré a usted se sirva renovar, en el momento oportuno, esta solicitud, la que desde ya tendremos en consideración.

Saluda atentamente a usted,

CARLOS BASCUNAN EDWARDS

Jefe de Gabinete

Santiago, 5 de octubre de 1993.

CBE/mpd